

"OUEST-FRANCE"

Première publique réussie pour le théâtre des Abeilles



Les comédiens du théâtre des Abeilles ont montré un véritable savoir-faire vendredi soir au Roudour, lors de leur représentation publique devant plus de deux cents personnes.

Le théâtre des Abeilles est issu de l'atelier thérapeutique Stand-arts de l'hôpital de Morlaix. Sa troupe a donné sa première représentation grand public vendredi soir, sur une vraie scène, celle de l'Espace du Roudour, et devant un vrai public, de plus de deux cents personnes.

Les quatorze comédiens ont interprété une pièce intitulée *C'est beau... De l'air*, écrite par la comédienne Blainthin Allain, avec l'aide de la troupe. Dans un aéroport, des voyageurs en partance sont victimes d'une panne informatique qui va déclencher toute une série d'événements cocasses et humoristiques.

Sans être professionnels, les comédiens du théâtre des Abeilles ont

montré un certain talent dans l'interprétation de leurs rôles. **« Ils étaient en pleine forme et ont montré tout leur savoir-faire artistique par des danses, la poésie, les chansons et les scènes qui basculent parfois entre le tragique et le comique. »** Univers qui tombe peu à peu dans une dimension surréaliste et qui a beaucoup plu au public.

La troupe du théâtre des Abeilles, après un an et demi d'écriture et de répétitions, sera en scène dans toute la région et même la région nantaise durant six mois. Prochaines représentations, le 14 février à Lesneven, le 21 à Plouescat, le 11 avril à Roscoff et le 7 juin au théâtre de Morlaix.